

## **Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sambangi Satpam PT. KGU, Ajak Tingkatkan Kewaspadaan dan Sinergitas Keamanan**

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTAWAN.ORG](http://SUKABUMI.WARTAWAN.ORG)

Oct 24, 2025 - 14:09



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sambangi Satpam PT. KGU, Ajak Tingkatkan Kewaspadaan dan Sinergitas Keamanan*

Sukabumi – Dalam rangka mempererat sinergitas dan memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif di lingkungan kerja, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh Bripta Jumadi bersama Babinsa melaksanakan kegiatan sambang dan kontrol keamanan (Cooling System) ke PT. KGU Proyek Sapi yang berlokasi di Kampung Ciutara RT 18/07, Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, petugas melakukan silaturahmi dengan personel Satpam perusahaan serta memberikan sejumlah himbauan kamtibmas, di antaranya agar selalu menjalin komunikasi dan koordinasi dengan pihak kepolisian, meningkatkan kewaspadaan terhadap orang tidak dikenal, serta

melakukan patroli rutin di area perusahaan untuk mencegah potensi gangguan keamanan.

Kapolsek Parungkuda KOMPOL Aah Hermawan, S.E., M.H. mengatakan bahwa kegiatan sambang ini merupakan salah satu upaya Polsek Parungkuda dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah industri, sekaligus memperkuat kemitraan antara Polri dan pihak keamanan perusahaan.

“Kami ingin memastikan bahwa lingkungan perusahaan tetap aman dan kondusif. Peran satpam sangat penting sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan internal, sehingga perlu terus berkoordinasi dan berkomunikasi dengan pihak kepolisian,” ujar KOMPOL Aah Hermawan.

Lebih lanjut, Kapolsek menambahkan bahwa kegiatan seperti ini juga menjadi sarana untuk menyampaikan pesan agar seluruh pihak tetap waspada terhadap berbagai potensi tindak kriminalitas, terutama menjelang akhir tahun.

“Kami berharap seluruh satuan pengamanan terus meningkatkan kewaspadaan dan segera melaporkan bila menemukan hal-hal yang mencurigakan di lingkungan kerjanya,” tambahnya.

Kegiatan sambang dan kontrol keamanan di PT. KGU tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan penuh keakraban antara aparat keamanan, Bhabinkamtibmas, serta pihak perusahaan.